

Venezuela: Plan Vuelta a la Patria blanco de fuertes campañas mediáticas



Caracas, 1 dic (RHC) El programa gubernamental de repatriación, Plan Vuelta a la Patria, es blanco de intensas campañas mediáticas de descrédito contra Venezuela, aseguró el vicescanciller de Comunicación, William Castillo.

Con el objetivo de denigrar las acciones impulsadas por el Ejecutivo para brindar apoyo a los venezolanos que sufren de maltrato y xenofobia en diversos países de la región, las grandes transnacionales de la información crean matrices de opinión contrarias a los objetivos del proyecto, explicó el diplomático.

Detalló que la operación de 32 vuelos en menos de tres meses constituye un hecho inédito e histórico, no hay ningún referente en el mundo de otro país que desarrolle un despliegue logístico para garantizar los derechos de sus ciudadanos de esta manera.

El viceministro explicó que el Plan es voluntario y gratuito, las personas acuden a las embajadas o consulados, allí manifiestan estar viviendo una situación de vulnerabilidad que no les permite regresar a Venezuela por sus propios medios, y quedan incluidos en el primer paso de registro, para luego ser

repatriados paulatinamente.

Castillo precisó que entre 2017 y 2018 Venezuela envió más de 40 notas diplomáticas a países como Colombia, Perú y Ecuador para que entreguen los registros de los migrantes venezolanos, sin recibir respuesta, lo cual dificulta saber la verdadera situación de los nacionales en el extranjero.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/177949-venezuela-plan-vuelta-a-la-patria-blanco-de-fuertes-campanas-mediaticas>



Radio Habana Cuba